

Stühle und Tische vom Umlberg

VOMPERBERG. Der Familienbetrieb Hussl ist auf die Produktion von Designermöbel spezialisiert. 15 Mitarbeiter fertigen hier hunderte Stühle in Serie an – für Kindergärten, Seniorenheime, Universitäten, Unternehmen, Restaurants, Sitzungszimmer und sogar die Wiener Hofburg. Seit 1976 befindet sich in idyllischer Lage auf einem Hochplateau östlich von Innsbruck die Werkstätte der Hussl GmbH. „Mein Vater, Rudolf Hussl, hat das Unternehmen als herkömmliche Tischlerei gegründet, doch schon bald erfolgte die Spezialisierung der Produktion auf Designerstühle und Tische aus Massivholz. Um aktiver und selbstbestimmter die Firmenentwicklung zu steuern, bauten wir eine eigene Marke auf“, erzählt Peter Hussl, der in den Familienbetrieb einstieg und seit mittlerweile knapp 20 Jahren gemeinsam mit seiner Schwester Beate das 15-köpfige Team erfolgreich anführt.